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      Annotation

    
        
          Объектом исследования являются особенности организации транспортной логистики компании «Аривист».
Целью выпускной квалификационной работы является разработка рекомендаций по совершенствованию организации транспортной логистики компании «Аривист» при выходе на международный рынок.
Для выполнения поставленных целей изучены теоретические аспекты организации транспортной логистики и ее роль в деятельности компаний. Проанализированы рынки транспортной логистики России и зарубежья со всеми особенности правового регулирования международных перевозок. Изучена деятельность компании «Аривист», ее экономические показатели и сведения об основных конкурентах.
На основе анализа результатов деятельности компании «Аривист» были выявлены слабости и преимущества, разработаны рекомендации по совершенствованию организации транспортной логистики при выходе на международный рынок.
Был проведен анализ эффективности рекомендаций по совершенствованию организации транспортной логистики.
Реализация мер по совершенствованию организации транспортной логистики в компании приведет к увеличению денежного потока от финансовой деятельности компании и к лидирующим позициям на рынке логистических услуг России и Зарубежья.
        

        
          Peculiarities of the transport logistics organization of "Arivist" company are object of the research.
The purpose of the graduation work is to develop recommendations for improving transport logistics organization of the "Arivist" company when entering the international market.
To achieve these goals, the theoretical aspects of the transport logistics organization and its role in the activities of companies were studied. Russian and foreign markets of transport logistics were analyzed with taking into account all the features of legal regulation of international traffic. The activity, economic indicators, and information about the main competitors of  "Arivist" company were studied.
Based on the analysis of the results of "Arivist" company,  weaknesses and advantages were identified, recommendations for improving the transport logistics organization were developed when entering the international market.
Effectiveness of recommendations for improving the transport logistics organization was analyzed.
Implementation of measures to improve the transport logistics organization in the company will result in an increase of cash flow from the financial activities of the company and will help to achieve a leading position in Russian and foreign markets of logistics services.
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